

Crisis mundial azúcar analizan en Guatemala

Guatemala, octubre 24. (DPA). (Por Julio César Anzueto). La situación internacional del azúcar, con fines de adoptar una estrategia común en cuanto a su comercialización, analizan durante esta semana los países productores encabezados por Brasil y Cuba.

Las decisiones que se adopten, servirán de base a los países productores, para las conversaciones que tendrán lugar en Londres el mes próximo, dentro del esquema de la Organización Internacional del Azúcar, al que pertenecen también los países consumidores.

Asisten a la reunión en la capital guatemalteca unos 120 delegados de los países

Región sur de Costa Rica declarada zona de desastre

San José, Costa Rica, octubre 24. (DPA). El gobierno de Costa Rica declaró zona de desastre la región del sur del país afectada por grandes inundaciones. El decreto abarca unos 150 kilómetros cuadrados fuertemente afectados por las lluvias. Gran cantidad de caseríos, poblados, carreteras, fincas bananeras están afectadas por las inundaciones tanto la Cruz Roja como la guardia civil de Costa Rica continúan en la labor de atender a más de mil damnificados.

Los cantones afectados son los de Corredores, Golfito Quepos y Parrita, conocidos por su gran

Gobierno militar suspende clases en colegios de Lima

Lima, octubre 24 (AP). El gobierno militar suspendió hoy las clases en los colegios de esta capital al producirse manifestaciones estudiantiles en protesta contra el alza de precios de los pasajes. El Ministerio de Educación anunció la medida tarde anoche por la televisión. Pero millares de colegiales uniformados, que en los últimos días vienen realizando marchas, recorrieron esta mañana las calles tras encontrar cerrados los planteles.

Las autoridades admitieron que temían el desbordamiento de nuevos actos de violencia debido a que el Sindicato Unico de Trabajadores de la Educación Peruana (SUTEP), una organiza-

ción izquierdista con más de 100 mil profesores afiliados, planeaba realizar hoy una concentración cerca del centro de la ciudad.

Los colegiales recorrieron ayer varias calles céntricas apedrean-

do. Pasa a la página 81

miembros de la "GEPLACEA" (grupo de países latinoamericanos y del Caribe exportadores de azúcar), bajo la presidencia del ministro guatemalteco de Economía, Valentín Solórzano.

La inauguración fue hecha por el presidente de Guatemala, Romeo Lucas, quien señaló el difícil momento que pasan los países productores, con la baja de precios al azúcar en los mercados internacionales.

Estudiarán convenio mundial

Se informó que además del análisis del mercado internacional azucarero y las al-

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, octubre 24 (AP). El Mercado de Valores de Nueva York, bajó nuevamente hoy



EN TEATRO. Londres, octubre 24. (AP). La Reina Isabel II de Gran Bretaña, ingresa a un teatro en Londres para asistir al estreno de la película "Death on the Nile", basada en la novela de misterio de Agatha Christie.



SOMBRERO PARA EL PAPA. Ciudad del Vaticano, octubre 24. (AP). El Papa Juan Pablo II sonríe después que un creyente le colocó sobre la cabeza un sombrero típico polaco. El sombrero le fue obsequiado por peregrinos de su país durante la audiencia especial que les ofreció ayer por la tarde.

Papa orará en Monte Sinaí al firmar paz Israel-Egipto

El Cairo, octubre 24. (Latin-Reuter). El Papa Juan Pablo Segundo orará en el Monte Sinaí una vez que Egipto e Israel firmen la paz, se afirmó hoy aquí. El diario "Al-Gomhoira" citó hoy declaraciones del viceprimer ministro egipcio, Fikri Makram Ebeid, quien informó que el Sumo Pontífice aceptó una invitación del presidente Anwar Sadat para que los representantes de las religiones cristiana, judía y musulmana oren en el Monte Sinaí una vez concluida la paz que ambos países negocian en Washington.

Ebeid dijo que el Papa aceptó la invitación y que "expresó su

satisfacción de poder concurrir eventualmente a ese encuentro histórico" en el monte venerado por las tres religiones.

El viceprimer ministro egipcio retornó ayer a El Cairo luego

Ola de huelgas en Francia paraliza sectores públicos

París, octubre 24. (DPA). Una ola de huelgas ha dejado paralizados hoy amplios sectores de la vida pública en Francia. La basura se amontona en las calles, la televisión transmite un programa muy reducido, el correo no es transportado a su destino y en la mayoría de los puertos se aprecia una calma des acostumbrada. Los basureros de París reanudaron hoy una huelga iniciada la semana pasada e interrumpida después de tres días, piden aumentos de sueldos y restricción del trabajo nocturno. La huelga está organizada de tal forma que la basurera es retirada al cabo de algunos días.

Los marineros franceses se de-

clararon en huelga para protestar contra el empleo de africanos y asiáticos bajo condiciones inferiores.

El personal técnico de tres compañías de televisión apoya con una huelga los intereses de la em-

Pasa a la página 81

Juan Pablo II visitará hoy residencia de Castelgandolfo

Ciudad del Vaticano, octubre 24 (DPA). El Papa Juan Pablo II desea echar una ojeada a la residencia papal de Castelgandolfo, a 25 kilómetros de Roma, después de una semana en el "laberinto" vaticano, que ya conoce mejor, después de haberse perdido varias veces los primeros días. Mañana miércoles irá el Papa a pasar el día en Castelgandolfo, en automóvil, para volver en el mismo día y saludar a los habitantes del lugar, declaró hoy el portavoz vaticano, padre Romeo Panciroli.

El jueves por la mañana recibirán probablemente en audiencia al presidente de la república francesa, Valery Giscard d'Estaing

quien llega el miércoles a Roma en visita de trabajo de dos días.

Hoy recibió Juan Pablo II en audiencia privada al presidente de la república italiana, Sandro Pertini. Y antes de ayer a jefes de Estados que asistieron a su

Pasa a la página 62



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA.

PAREJA REAL ESPAÑOLA. Ciudad del Vaticano, octubre 24. (AP). El Papa Juan Pablo II conduce a la pareja real española, la Reina Sofía y el Rey Juan Carlos, a la sala de audiencias donde el nuevo Papa recibió a jefes de Estado y otros dignatarios.

Un nuevo acercamiento entre España y el Vaticano se produce luego que el Papa permite una relación más estrecha entre la república española y la sede papal.

al cerrar la edición